

Tempolimit

Ab wo darf geblitzt werden?

Sie fahren auf der Autobahn. Es kommt ein Tempo-100-Schild. Sie nehmen den Fuß vom Gas, tippen die Bremse nur leicht an. Da blitzt es auch schon und Sie sind mit mehr als 140 km/h in eine Radarfalle gerauscht.

Macht einen Monat Fahrverbot – aber nicht in jedem Fall! Zwar gelten Geschwindigkeitsbe-

schränkungen genau ab dem Schild und genau bis zu dessen Aufhebung. Allerdings regeln Richtlinien der Bundesländer auch das „Blitzen in der Nähe einer Geschwindigkeitsbeschränkung“ und be-

stimmen die Mindest-Entfernung, ab wann geblitzt werden darf. Zwischen 100 Metern in Hessen und Mecklenburg-Vorpommern und 200 Metern in Bayern und Nordrhein-Westfalen. Wird

Uwe Lenhart

Rechtsanwalt*

Fälle aus meiner Praxis



hiergegen verstoßen, bleiben es zwar bei Strafe und Punkten, ein Fahrverbot darf aber nicht verhängt werden. Es fehlt an den „gewöhnlichen Tatumständen“.

Also auch hinterher die Beschilderung prüfen!

** Der Autor ist Fachanwalt für Verkehrsrecht in Frankfurt am Main (www.lenhart-ra.de)*